



Verbale Comitato Regionale Ligure Federazione Italiana Scherma

Riunione online Zoom – propri domicili, 11 settembre 2023

Alle ore 21.30 del 11 settembre 2023 si è tenuto l'incontro online tramite la piattaforma Zoom tra i membri del Comitato Regionale Ligure (Giovanni Falcini, Leonardo Patti, Gerardo Cirillo, Andrea Caruso e Paolo Frosi; assente giustificata Paola Annitto), il Delegato Provinciale FIS di Genova Claudio Baratta e Il Delegato Regionale GSA Federico Surano.

1. Lettura e approvazione verbali precedenti

Il verbale della precedente riunione viene approvato all'unanimità.

2. Discussione bozza previsione bilancio 2024. Verifica necessità acquisto eventuali beni strumentali

Il bilancio previsionale vede nuovamente una voce rilevante relativa alla organizzazione di gare da parte del Comitato, costituita principalmente dalle spese relative ad arbitri, computeristi e locazioni dei luoghi di gara.

Il bilancio dovrà prevedere le voci relative all'organizzazione del corso Istruttori di I livello che quasi certamente si svolgerà visto il numero di adesioni già ricevute alla data odierna.

Altre voci sono quelle relative alla promozione, nella misura di acquisto di materiale promozionale, di attività dimostrative e di gestione dei canali di comunicazione (social e pubblicità).

Un importante punto riguarda la nuova legge dello Sport: tutto quanto riguarda eventuali voci di spesa è legato alle modalità non ancora chiaramente definite di ingaggio di arbitri e istruttori, in merito a compensi e rimborsi da erogare nelle diverse occasioni e situazioni.

Infine in merito all'eventuale acquisto di beni strumentali, in particolare di una stampante, visto che Leonardo Patti informa che rimetterà a disposizione del Comitato una stampante del comitato stesso si ritiene di non procedere con alcuna richiesta in FIS .

3. Approvazione nuovo regolamento materiali Comitato, verifica richieste Società inerente materiale, approvazione preventivi di spesa per sistemazione materiale

Il Presidente Falcini ha proposto alcune modifiche al Regolamento di gestione dei materiali del Comitato, in particolare la catalogazione degli stessi per una più facile verifica e gestione in caso di prestito o utilizzo in competizioni o manifestazioni e le modalità di concessione alle Società per l'utilizzo in sedi nuove o distaccate, facendo riferimento allo sviluppo della disciplina nella nostra Regione.

Dopo ampia discussione, si esprime parere favorevole all'introduzione di una quota a carattere cauzionale per il materiale che viene concesso alle Società con la finalità di coprire eventuali costi di manutenzione ordinaria o a copertura della normale usura dei materiali.

Gerardo Cirillo sottolinea la necessità di sviluppare la formazione e il bacino di tecnici delle armi e dei materiali per poterne disporre anche nell'ambito della gestione del materiale del Comitato.

Il Regolamento verrà finalizzato e inviato alle Società: di seguito il Comitato avrebbe intenzione di organizzare un incontro con le Società stesse per rispondere a eventuali osservazioni o richieste in merito a tale Regolamento.

4. Corso istruttori I livello

Viste le attuali adesioni il Comitato, che superano il limite minimo di partecipanti richiesto per l'istituzione del corso, prevede l'organizzazione dello stesso. Comunque il Comitato rinnoverà alle Società la richiesta di nuovi partecipanti, prima di definire e inviare il programma.

5. SportAbility sabato 23 settembre Sciorba Genova

Il Comitato prevede la partecipazione alla manifestazione con l'ausilio del Circolo Scherma La Spezia e la presenza del presidente CRI e di un gruppo ANFFASS CHIAVARI.

6. Aggiornamento arbitri relatori Surano e Ginori 23 settembre

Facendo seguito alla richiesta di alcune Società, in base alla decisione presa alla fine della stagione scorsa, è stato organizzato per la giornata di sabato 23 settembre, prima dell'avvio delle gare del calendario agonistico 2023-2024, presso la casa delle Federazioni in Genova, un incontro con tutti gli arbitri liguri per eseguire una revisione sulle modalità di valutazione di determinate azioni e situazioni durante gli assalti.

In merito all'organizzazione di tale attività, Gerardo Cirillo esprime la richiesta di allargare alla classe magistrale la partecipazione, Surano si riserva d'esprimere e farci sapere in tempi brevi tale possibilità, che ha ricevuto il parere favorevole da parte di tutti i presenti, nel caso questo non si riuscisse a realizzare nell'incontro del 23 Settembre, la volontà di proporlo in altra data.

7. Incontro 25 settembre con Comune Genova

Il 25 settembre il Comitato e il Delegato Provinciale Baratta avranno un nuovo incontro con le istituzioni genovesi per provare nuovamente ad individuare soluzioni o strutture adeguate per lo svolgimento di competizioni, aspetto che sempre più diventa importante vista anche l'attuale indisponibilità di strutture che normalmente le hanno organizzate. A tale proposito Paolo Frosi segnala il prolungarsi dei lavori nella palestra del Circolo Scherma Savona che la rende inaccessibile per svolgimento di gare.

Il Comitato rinnova comunque la richiesta alle Società di verificare nuovamente le strutture a loro limitrofe, in quanto risulta ancora scoperta l'organizzazione della competizione prevista per il 14-15 ottobre (I prova Regionale di qualificazione Cadetti-Giovani di Spada).

Non avendo altro da discutere, la riunione termina alle ore 23.45.

Il Segretario

Paolo Frosi

Il Presidente

Giovanni Falcini